

第5分節

3学期始業式~修了式

「心をこめて、卒業式を成功させよう」 「学習のまとめ、礼文検定に合格しよう」

## 2/7(金)



期待とちょっぴり不安の入りまじった表情の 新1年生8名が1日体験入学に訪れました。

まずは親子で給食体験。保育所でも給食が 出ていますが、小学校の方が量も多くてびっく りしたようです。それでも、「おいしい!」と言 いながらたくさん食べる子が続出でした。

保護者のみなさんに説明をしている間,教 室では現1年生が学校行事の紹介やイス取り ゲームなどをしてちょっぴりお兄さんお姉さん 気分を味わっていました。

休み時間には体育館で一緒に遊んだりと, 笑顔いっぱいの体験入学で、4月になるのが今 から待ち遠しいですね。









## 2/21(金) 雪中レク

後期児童会として最後の大きな活動である 「雪中レク」が快晴のもと、グラウンドいっぱいに 歓声を響かせながら行われました。

「スノーフラッグ」では、雪上に立てられた旗を めざして懸命に駆け回りました。「宝さがし」 は、全校一斉に行われたのですが、前日に 準備してあった宝物が午前中の吹雪で深く うまってしまい、見つけるのが大変でした。

この行事を境に、春の足音が一歩一歩近づいています。

































## A A 2/28(金)

## 移杖式・6 年生を送る会

6年生がリーダーとして引っ張ってきた 鼓笛隊もこの日が最後の演奏となりまし た。1曲目の「ヤングマン」は全校で演奏 でしたが、2曲目の「タッチ」は指揮棒を

5年生に渡して6年生ぬきでの演奏です。まだま だ心もとない演奏でしたが、来年度への決意を 込めた一場面でした。

その後の6年生を送る会は、新らし いリーダーとなる5年生が一生懸命 準備をすすめてきました。

各学年の出し物もとても楽しく、笑顔 があふれる会となりました。

いよいよ卒業まであとわずか!! 今年の卒業式は3月19日です。



4年生より記念品贈呈



